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PV de la réunion du Conseil de Participation du 3 octobre 2024 
 
Présent.e.s : Séverine R., Suzy, Ameline, Joëlle Q. et Yannick S. 
Excusé.e.s : Pauline B., Pierre W., Laetitia L., Isabelle F., Pauline J. 

 
1. Approbation/ commentaires du PV du 18/06/2024 

Le PV est approuvé. 

2. Plan de pilotage et formations :  
 
Evolution depuis le dernier conseil :  
SJB : concertation entre équipe enseignante et extra-scolaire pour que les règles 
correspondent. Les règles légèrement adaptées seront affichées. 
AM : discussion entre enseignantes.  
Petite étude de marché pour des valves en vue d’afficher les règles. 
Conférences pédagogiques : 4 sont possibles. 3 dates déjà fixées et on verra si besoin d’une 
autre date. Formation : AM : travail sur le nombre et à SJB : travail sur le numérique. 
Formation incendie : Isabelle, Cristina et Séverine sont formées. 
 

3. Projets 
 

- Sécurité en bord de rue AM+ SJB 
SJB : retour négatif des parents. 
AM : lumière a été installée par Ores. 

 
- Programme fruits et légumes SJB  

Demande en cours. 
 
‐ Puéricultrice à SJB 

Cette année l’école n’a pas obtenu de poste à cause des nouveaux critères d’attribution 
(école avec classe unique, nombre d’élèves). Une demande a été introduite à la Ministre et 
un suivi a été fait par la direction. La demande suit son cours. 
 

- Projet numérique 
Budget annuel en point du SPW ? pour chaque école : SJB :jeu de codage, un TBI en plus 
et une tablette Android. AM : un TBI et une tablette Android. 

4. Modification du livret de l’école :  
- Extra-scolaire modification des prix : Le prix demandé ne correspond plus au coût 
de l’accueil extra-scolaire. Augmentation de 10 euro cents (70 cents/demi-heure) et 
un seul tarif pour tous les enfants et pour les deux écoles. 



- Prix de la piscine :   
- Classes de dépaysement : question de la part de quelques parents pour réfléchir à 
une autre destination que le ski pour le voyage de 5-6e primaire. Problème : ce voyage 
est organisé avec l’école St jacques pour une question de coût. 
Communication des classes vertes à SJB : proche de la rentrée et effectivement, la 
communication pourrait être améliorée. 
- Extra-scolaire : SJB : un projet avec Jakadi sera lancé après vacances dès que la 

salle sera terminée. L’étude fonctionne bien. AM : les petits chipoteurs marchent 
très bien. 

 
5. Infrastructures/Travaux :  

- SJB : travaux de toitures plates en cours. L’étanchéité devrait être faite pendant les 
vacances de Toussaint. La salle devrait être terminée pendant le congé de Toussaint. 
 
- Ecole AM : l’architecte a rempli l’outil de scoring des dossiers mais le score obtenu n’est 
pas suffisant pour espérer obtenir un subside. Nous sommes en attente d’un nouveau 
programme de subside. 
Plafonnage de la classe 3 s’effrite dans un coin. Pierre passera voir s’il est possible de retirer 
le morceau qui menace de tomber. 
Voir pour le dossier « Ne tournons pas autour du pot ». 
 

6. Souper AM : 
Quelques parents sont déçus qu’il n’y ait pas de souper de St Nicolas. Le problème est qu’il 
n’y a pas de salle. 

7. Planification des futures dates de réunion 
 
Le jour qui convient le mieux est le mardi. 
 
14 janvier 2025 ; 
17 juin 2025. 
 

 

Prochaines réunions : 
14 janvier 2025 à 19h à SJB. 


